



Boric dio inicio a las obras de la línea nueve del Metro

Description

El presidente Gabriel Boric, inauguró hoy las obras de la línea nueve del Metro que conectará al centro de Santiago con la comuna de Puente Alto, ubicada en el suroriente de la capital.

La infraestructura tendrá 19 estaciones, permitirá hacer el recorrido en 35 minutos y beneficiará a unas dos millones de personas.

A lo largo de su trayecto, de 27 kilómetros, pasará por ocho comunas: Recoleta, Santiago, San Miguel, San Joaquín, La Granja, San Ramón, La Pintana y Puente Alto.

Este proyecto tendrá una inversión de dos mil 733 millones de dólares y se espera que comience a funcionar en el 2030.

En la apertura de la obra, el presidente chileno destacó la importancia de esta red, la cual le cambiará la vida a la gente y además generará 20 mil empleos.

A la ceremonia asistieron el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz; la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo; el presidente de Metro, Guillermo Muñoz; el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, y varios alcaldes.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025